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会 議 報 告  

会 議 名 第 7期東久留米市市民環境会議臨時書面全体会 

日    時 令和 3年 4月 16日（金）～4月 21日（水）（協議期間） 

場    所 書面開催 

委員数 

（13名） 

書面表決書配布人数 13名 

（うち、書面表決書の提出あり 6名、電話にての意思表示 1名、意思表示なし 6名） 

検討事項 ●来期（第 8期）市民環境会議委員の広報への募集掲載時期及び本件審議を情報連絡会にて決

定することについて 

１．6月 1日号広報で募集することについて 

２．7月 1日号広報で募集することについて 

３．上記 1～2の検討事項に対し、情報連絡会で審議のうえ決定することについて 

配布資料 １）資料１ 検討事項 

２）書面表決書 

要  旨 ●決定事項 

・委員より表決を集計し、情報連絡会にて審議することについて賛成 7、反対 1、意思表

示なし 5となった。これにより、4月 28日に情報連絡会にて審議を行い、6月 1日号広

報にて募集することについて、賛成 7、意思表示なし 6 となったため、6 月 1 日号広報

に募集記事を掲載することに決定した。 

 

・この決定で講演者によるＺＯＯＭ講演会に絡めた委員の募集はできないが、委員の募集

とは別に７月にＺＯＯＭ講演会を開催したいとの意見があった 

 

●検討事項に関する意見 

【６月１日号広報で募集することに対する意見】 

・６月の広報で募集すると、1か月以上の期間で長く募集できるため賛成 

・必ずしも、７月という時期のイベントの開催について必要性～妥当性を感じないので６

月１日号広報で募集すればよい 

・７月の広報の前から、募集チラシやくるくるチャンネルにて６月中旬より募集案内を開 

始し、７月１日から募集受付開始としてはどうか 

 

【７月１日号広報で募集することに対する意見】 

・募集期間が短く、集まらない可能性が高いので反対 

・募集締め切り後、来期が始まるまでの事前準備の時間が必要になるため反対 

・８月１日に発足する第８期に向けて、スケジュールがタイトであるため反対 

 

【上記１～２の検討事項に対し、情報連絡会で審議のうえ決定することについて】 

・書面表決と情報連絡会の審議の関係不詳なるも、現状ではやむを得ないかと考える 

・情報連絡会について、その機能と権限が不詳ではないか？第１回情報交換会は令和２年

１０月９日に行われ、その会議メモが１１月２６日の第３回全体会で配布されている
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が、その議事録が手元になく、どのような議論が行われたのか確認できない。いつから

「交換会」から「連絡会」に変わったのか？この関係の事は次期会議に向けての提案に

盛り込まれるのが良いと考える 

・現執行部に決定を委ねることはできない 

 

【その他意見】 

・６月の広報で募集し、７月に市民環境会議のイベント（ＺＯＯＭ講演会等）を実施し、

再度８期の委員の募集を行っても、問題はないと思われる。 

・応募人数が少なかった場合、再募集等の検討をする必要があるのではないか 

・イベントに頼って市民環境会議の充実を図ろうとするようであるが、もっと実効的に現

７期の委員が汗をかいて活動を活発化させ、次期募集に向けて貢献すべきと考える。イ

ベントをやって如何ほどの効果があるのか？それに掛けるパワーをもっと他に振り替

えるべきではないだろうか？ 

・６月１日号広報または７月１日号広報に載せるかは、行政の事務都合（広報掲載のタイ 

ミング等）によってはどちらでも良いと考える 

・７月上旬、ＺＯＯＭ講演をして環境問題のＰＲはできないのか？ 

 


